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BILANCIO PREVISIONE 2022: È BENE CHE I CITTADINI SAPPIANO COSA FANNO COSTANTINI E I SUOI

È stato approvato il Bilancio di Previsione 2022 da parte della maggioranza di centro-destra.

A beneficio dell’informazione dei cittadini, visto che per l’ennesima volta non si è fatto il Bilancio Partecipato, questi sono in
estrema sintesi  gli aspetti sottaciuti dalla propaganda dell’amministrazione comunale:

NELLE ENTRATE:

1)            La Tassazione locale è stata confermata di nuovo molto alta:  sono già tre anni che l’amministrazione Costantini e
la  sua  maggioranza  mantengono  ai  livelli  molto  elevati  a  cui  era  giunta   nella  precedente  gestione  l’IMU,  la  TARI,
l’ADDIZIONALE  IRPEF,  il  CANONE  UNICO  PATRIMONIALE  (occupazione  suolo  pubblico,  insegne,  pubbliche  affissioni),  
l’IMPOSTA  DI  SOGGIORNO.   La  promessa  riduzione  della  pressione  fiscale  fatta  in  campagna  elettorale  non  è  stata
mantenuta, anzi già da tre anni è stato incrementato il costo della REFEZIONE SCOLASTICA e del TRASPORTO SCOLASTICO; 
sono previste ancora maggiori entrate dai PARCHEGGI A PAGAMENTO e dalle MULTE ALLE AUTO  (in precedenza il gettito per
anni è stato sui 350.000 euro, con Costantini l’anno scorso è arrivato a 592.000 e quest’anno sono previsti 700.000 euro con
i famigerati semafori intelligenti!)

2)            Sono state perse  cospicue risorse:  3.262.000 euro l’edilizia residenziale sociale (prima ottenuti, poi persi per
errata procedura);  persi anche fondi del PNRR per le scuole (Roseto è riuscita ad ottenere invece ben 10 milioni di euro!),
per gli Asili Nido, per la pista di atletica leggera, per una diversa gestione dei Rifiuti etc.

3)            Molte risorse ereditate dalla precedente amministrazione sono ancora inutilizzate.

Il  gruppo consiliare del Cittadino Governante in consiglio ha proposto, inascoltato, di:

eliminare i parcheggi a pagamento
disattivare i semafori intelligenti
non vendere le aree pubbliche che il Comune ha ottenuto gratuitamente
nella zona E2 turistica per realizzarvi giardini, verde attrezzato, impianti
sportivi pubblici gratuiti  e che invece vengono alienate per fare cassa
rendendole edificabili.
Fare una seria azione di contrasto all’evasione fiscale per rendere più eque
le tasse locali.

NELLA SPESA:

–              Macchina amministrativa: è mal organizzata ed è carente di personale. Non si  rintracciano scelte adeguate della
Giunta per renderla efficiente e funzionale. Conseguentemente l’azione amministrativa continua a risultare lenta e ingessata
nonostante l’impegno di tutto il personale (dirigenti e impiegati).

–              Nessuna strategia innovativa per il futuro di Giulianova. Pur con la grande occasione delle risorse del PNRR non ci
sono opere pubbliche in grado di  far compiere un ulteriore salto di qualità alla nostra città.

–              La Manutenzione, in una città con un considerevole patrimonio pubblico dovrebbe avere un’attenzione prioritaria
ogni anno, non ha finanziamenti adeguati; continuerà, quindi, lo scarso decoro cittadino.

–              L’appalto per la gestione dei rifiuti (quella che con la modalità attuale causa una TARI alta) è scaduto a settembre
del 2020;  la nuova Gara, a due anni  dall’approvazione in consiglio comunale del capitolato d’appalto, è ancora ferma!
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–              Gli Asili Nido, fiore all’occhiello da sempre del nostro Comune, sono stati affidati al privato.

–              Economia:  massima attenzione al turismo con notevole finanziamento per la promozione ed il marketing (60.000
euro!) a scapito della manutenzione e per le manifestazioni estive (200.000 euro circa). Zero euro per il resto: agricoltura,
artigianato,  pesca,  industria,  commercio  (tranne  le  spese  per  il  personale).  Ricordiamo  che  nella  Giunta  figurano  due
assessori  che  operano  nel  turismo.

–              Poca attenzione per i giovani e le strutture per la cultura: continuano ad essere chiusi,  infatti  il Centro
Informagiovani e  il Museo d’Arte dello Splendore, in una città che non ha più un cinema e ha perso la possibilità di fare
teatro  da  oltre  10  anni.  Ancora  non  prevista  la  figura  del  Direttore  della  Biblioteca  Bindi  e  per  la  sua  apertura  continua
l’esternalizzazione del servizio.

–               Però appena si  è  profilata la  possibilità  di  un aumento dello  stipendio  di  sindaco,  assessori  e  presidente del
consiglio comunale è stato fatto: le indennità del sindaco, ad esempio, sono passate da 3.067 a 3.550 euro e arriveranno nel
2024 a 4.140 euro.

Tanto altro ci sarebbe da dire ma per gli approfondimenti vi rimandiamo agli interventi del nostro gruppo consiliare che
potrete trovare sulla nostra pagina face book.

Dopo tre anni un giudizio politico sull’amministrazione in carica si può cominciare a dare: nonostante tutte le promesse di
cambiamento fatte da Costantini in campagna elettorale ci sembra che il  malgoverno continui, purtroppo,  ad imperversare
nella nostra città.

 

Giulianova 17 maggio 2022

IL CITTADINO GOVERNANTE

Associazione di cultura politica

Giulianova.  Liceo  “M.  Curie”:  premiazione  progetto  Diplomacy
Education
Si è concluso il 12 maggio scorso, con la visita all’Ambasciata del Bangladesh e la cerimonia di premiazione finale presso la
sede dell’IFAD a Roma, il progetto “Diplomacy Education”, un percorso per le competenze trasversali e gli apprendimenti
che ha visto il Liceo Statale “M. Curie” di Giulianova  ottenere il premio più prestigioso, quello di migliore delegazione.

Il PCTO, alla sua quinta edizione, ha coinvolto 70 ambasciate ed è stato sviluppato da 9 studenti dell’istituto giuliese – Tea
Bicja, Federica Di Battista, Francesca di Emidio, Isabella Fontana, Emma Jannaotoul, Camilla Marcelli,  Lolita Muji, Theo
Panizzi, Alessia Morelli – supportati dalle docenti tutor Luisa Lombardi, Vanessa Ridolfi ed Elda Romano.

Obiettivo principale è stata la comprensione delle attività e dei processi svolti all’interno di ambasciate, missioni permanenti,
organismi  internazionali  e  ambasciate:  “adottato”  dall’Ambasciata  del  Bangladesh.  Il  team del  Curie  si  è  avvicinato
egregiamente al mondo della diplomazia nell’ottica di un approccio etico e responsabile, scoprendo le numerose attività e
funzioni  delle  agenzie  ONU  e  partecipando  al  GAMUN,  lo  step  finale  del  progetto  con  simulazione  dell’assemblea  delle
Nazioni Unite, durante la quale la nostra scuola ha  rappresentato il Bangladesh.

“L’entusiasmo e impegno con cui gli studenti del Curie hanno risposto a tutte le attività richieste ha permesso loro di essere
riconosciuti  quale  migliore  delegazione  per  l’anno  scolastico  2022/22.  –  afferma  la  dirigente  scolastica  prof.ssa  Silvia
Recchiuti – quest’esperienza ha insegnato ai partecipanti la capacità di ricerca, l’avviamento di relazioni, la conversazione, la
discussione e la scrittura. Ancor di più li ha messi alla prova nell’elaborazione di un pensiero critico, nel lavoro di squadra e
nell’affinamento  delle  capacità  di  leadership,  oltre  a  sviluppare  una  più  profonda  comprensione  delle  grandi  questioni
internazionali.”
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https://www.facebook.com/profile.php?id=100077642972819

Giulianova. Positivo riscontro per il convegno di venerdì scorso in
sala Buozzi. Tanti i consigli e le informazioni forniti dal Tenente
Colonnello Vincenzo Marzo e dalla psicologa Raffaella Cimmino. Il
consigliere  comunale  Matteo  Carpineta:  “Continueremo  a
sostenere  iniziative  come queste”.

 

Come  difendersi  da  truffe,  raggiri  e  furti.  Se  ne  è  parlato  nel  pomeriggio  di  venerdì  scorso,  in  sala  Buozzi,  durante  il
convegno  organizzato  dall’  International  Police  Association   e  dal  Lions  Club  di  Giulianova,  con  il  Patrocinio  dell’
Amministrazione comunale. Più che positivo il bilancio dell’incontro, che è riuscito a mettere a disposizione validi consigli  e
indicazioni precise sui corretti comportamenti da adottare per evitare di essere vittime di malintenzionati o di subire furti. Ai
saluti  della  presidente del  Lions Club Liliana Settepanelli   e  del  moderatore Alfredo Iasuozzi,  vicepresidente dell’  Ipa
nazionale, è seguito l’ intervento del Comandante della Compagnia Carabinieri di Giulianova , il Tenente Colonnello Vincenzo
Marzo,  che  ha  spiegato  le  principali  tecniche  di  raggiro  ed  evidenziato  le  contromisure  più  efficaci.  La  psicologa  Raffaella
Cimmino ha invece relazionato sulle dinamiche comportamentali di quanti vivono di espedienti, ai danni del prossimo.

“L’  Amministrazione   comunale  –  ha  sottolineato  il  consigliere  Matteo  Carpineta,  delegato  alla  sicurezza  –  ritiene
fondamentale la collaborazione con le Forze dell’ Ordine e con le associazioni che promuovono campagne informative per
incrementare nei cittadini la consapevolezza dei propri diritti e la conoscenza dei rischi. Sul fronte della sicurezza, puntiamo
con convinzione sui deterrenti e sulla sorveglianza dei siti sensibili. Anche la prossima estate, la salita Montegrappa sarà
vigilata nelle ore notturne perché possa essere percorsa senza pericoli. Gli atti vandalici stanno decrescendo. Si confida, per
questo, anche sul ruolo educativo della scuola e della famiglia. Una città più bella e sicura è un obiettivo di tutti, che può
essere raggiunto grazie ad una costante e corale collaborazione”.
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COOKING  QUIZ,  UN’EDIZIONE  STRAORDINARIA:  DUE  CLASSI
DELL’ALBERGHIERO “CROCETTI  –  CERULLI”  DI  GIULIANOVA SUL
PODIO.

 

Si è conclusa venerdì, la 6^ edizione del COOKING QUIZ DIGITAL, il progetto didattico ideato da Plan Edizioni, Alma, la
Scuola Internazionale di Cucina Italiana e da Peaktime. Un’edizione da record per il numero di scuole e studenti coinvolti e
per la grande partecipazione e il commovente entusiasmo dei protagonisti: gli studenti degli Istituti Alberghieri d’Italia.

 

Dopo un tour “digitale” che ha raggiunto 105 Istituti Alberghieri coinvolgendo oltre 26.000 studenti, giovedì e venerdì le
classi  finaliste  degli  indirizzi  “enogastronomia”,  “sala-vendita”  e  “arte  bianca  –  pasticceria”  si  sono  battute  per  ottenere
l’ambito titolo di CAMPIONE NAZIONALE COOKING QUIZ 2022.
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Campioni d’Italia per “Enogastronomia” i ragazzi della4^A dell’IIS “Domenico Rea” di Nocera Inferiore, al 2^
posto la 4^BT dell’IIS “Gae Aulenti” di Biellae medaglia di bronzo al “Crocetti – Cerulli” di Giulianova con la classe
4^C.

 

Per l’indirizzo “Pasticceria” la medaglia d’oro è andata all’IPSSEC “Olivetti” di Monza, classe 4^H, argento per la 4^D
dell’IPS “Alfio Moncada” di Lentini e 3^ posto il “Crocetti – Cerulli” di Giulianova, classe 4^I.

 

Nella top ten per l’indirizzo sala-venditaanche per la 4^Edell’Istituto alberghiero giuliese.

 

Hanno ottenuto il gradino più alto del podio per l’indirizzo “Sala-Vendita” i ragazzi dell’IPIA “Emanuele Loi”classe
4^B, secondo posto per la4^A dell’IPSSEOA “Assisi” e 3^ posto per l’IIS “Bernardino Lotti” di Massa Marittima
classe4^F.

 

Lo staff del Cooking Quiz ha riservato a tutti gli studenti finalisti molte sorprese facendo intervenire, durante gli eventi, chef
stellati e personalità di spicco del mondo della Sala e della Pasticceria. Molti di loro hanno posto direttamente le domande ai
ragazzi, creando forti ed inaspettate emozioni e facendo salire ancora di più l’adrenalina a tutti gli studenti.

Sono intervenuti lo chef Matteo Berti Direttore Didattico di ALMA, lo chef stellato Giuliano Baldessari e il maestro
pasticcereSal  De  Riso.  Gli  eventi  sono  stati  condotti  dal  presentatore  ufficiale  del  Cooking  Quiz,  Alvin  Crescini,
bravissimo nel mantenere sempre alta l’attenzione dei ragazzi e a trasferire loro tutto l’entusiasmo e tutte le emozioni della
gara e della sana competizione.

 

Un grandissimo successo la 6^ edizione del Cooking Quiz! Con i ragazzi sono stati trattati temi riguardanti sana e corretta
alimentazione,  valorizzazione delle eccellenze eno-gastronomiche del  territorio,  lotta allo  spreco alimentare e corrette
modalità di raccolta differenziata.

Ottimi i risultati per il focus dedicato alle buone norme di Raccolta Differenziata degli imballaggi in alluminio, carta
e cartone, plastica, vetro ed acciaio che vengono utilizzati ogni giorno in cucina, grazie alla collaborazione dei Consorzi
Nazionali  per la Raccolta, il  Recupero ed il  Riciclo degli  Imballaggi, CIAL, COMIECO, COREPLA, COREVE e
RICREA.

 

Un grande incoraggiamento ai  ragazzi  è  arrivato anche da parte  di  tutti  i  partners  del  progettoche hanno messo a
disposizione delle scuole prodotti o attrezzature per i laboratori e soprattutto hanno condiviso la loro expertise per ampliare
le conoscenze e la formazione degli studenti:  Cà di Lene Azienda Agricola leader della coltivazione del Mais Rostrato Rosso
di  Rovetta,  Cameo  Professional,  CNA  Agroalimentare,  Coal,Colli  Euganei  Docg,  Consorzio  di  Tutela  della
Mozzarella di bufala campana DOP, Consorzio di Tutela della Pasta di Gragnano IGP, Consorzio del Formaggio
Parmigiano Reggiano, GestCooper, Granarolo,Igor Gorgonzola, Italia Zuccheri, Montasio – Consorzio per la Tutela
del Formaggio Montasio, Oleificio Zucchi,TrevalliCooperlat,Unicam.

Cooking Quiz,  per  il  suo valore didattico,  formativo ed etico è patrocinato dal  Ministero delle Politiche Agricole,
Alimentari e Forestali ed è il progetto didattico adottato dalla Rete Nazionale degli Istituti Alberghieri di Italia
Re.Na.I.A.

 

Lo staff del Cooking Quiz ringrazia tutti i docenti che hanno collaborato alla realizzazione del progetto didattico: senza di loro
non avremmo potuto raggiungere gli ottimi risultati ottenuti.  GRAZIE E ALLA PROSSIMA EDIZIONE!



Sospensione  dell’attività  didattica  a  Giulianova  nell’intera
giornata di  martedì 17 maggio, per il  passaggio del  105° Giro
d’Italia.

L’Aquila, Il Giro d’Italia FOTO ARCHIVIO

Lo stabilisce un’ordinanza del Sindaco Jwan Costantini. Un provvedimento della Polizia Municipale dispone inoltre restrizioni
di  traffico.  In  previsione  del  passaggio  della  decima  tappa  del  Giro  d’Italia,  la  Pescara-Jesi,  il  Sindaco  Jwan  Costantini  ha
firmato oggi un’ordinanza che dispone la sospensione delle attività didattiche nelle scuole e negli asili nido di Giulianova, per
l’intera giornata di martedì, 17 maggio. La sospensione delle lezioni e delle attività pomeridiane avrà due solo eccezioni: si
svolgeranno infatti regolarmente le attività previste dopo le 14.30 nel Liceo “Curie” in collaborazione con il Miur e quelle
concorsuali programmate nell’ Istituto ” Crocetti Cerulli”. In città i ciclisti transiteranno alle 13.20 circa, preceduti, tre ore
prima, dalla carovana pubblicitaria. L’evento, che richiama spettatori di ogni età, appassionati del ciclismo o semplici curiosi,
ha inoltre imposto una seconda ordinanza, stavolta della Polizia Municipale. Il provvedimento prevede, ancora martedì 17
maggio, il divieto della circolazione stradale su tutto il tratto della Statale 16, ovvero in via Turati e via Galilei, dalle 10.50
alle 14. Lungo le stesse strade, è disposto il divieto di sosta e di fermata dalle 7 alle 14.

Bandiera  Blu  2022.  L’assessore  Marco  Di  Carlo  replica  al
“Cittadino  Governante”:  ”  L’esclusione  del  litorale  sud  è  da
imputare alle annualità 2018 e 2019. Giulianova è eccellente nella
qualità  ambientale  e  nell’  accoglienza,  come  dimostra  il
riconoscimento  andato  all’  hotel  “Sea  Park”.”
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l’Assessore, Marco Di Carlo

L’assessore Marco Di Carlo, dopo aver espresso soddisfazione per il conferimento della Bandiera Blu da parte della Fee
Europa, replica all’ associazione “Il Cittadino governante” che, nei giorni scorsi, aveva polemizzato per l’esclusione del
litorale sud. ” Il consigliere Franco Arboretti ed il suo gruppo – puntualizza Di Carlo – dovrebbero sapere che i lungomari
Spalato e Rodi hanno perso il riconoscimento già due anni fa, a causa dell’esito di prelievi delle acque marine effettuati nel
2018 e 2019. Purtroppo,  quei dati ci penalizzeranno per quattro anni. L’ Amministrazione comunale, sin dai giorni del suo
insediamento, ha prestato la massima attenzione ai settori strettamente dipendenti dalla nostra gestione, vale a dire la
pulizia  delle  spiagge,  la  rimozione  e  lo  smaltimento  dei  rifiuti,  il  trasporto  urbano,  la  comunicazione,  l’accoglienza  e
l’ospitalità, anche quella messa in campo negli stabilimenti balneari lungo l’intero arenile. E’ infatti grazie all’impegno di tutti
se sono stati raggiunti quei parametri e quegli obiettivi che ci hanno fatto centrare il risultato. Com’è noto, però,  – continua
Di Carlo – questi sforzi, da soli,  non bastano. Per l’ottenimento della Bandiera Blu occorre che non ci siano criticità, anche
occasionali,  nella  qualità  delle  acque.  Il  problema,  per  quanto  ci  riguarda,  è  legato  al  fiume  Tordino,  un  problema  che
abbiamo più volte sottoposto agli enti competenti. Da parte nostra, intanto, è stato preteso ed ottenuto che durante i
controlli siano presenti rappresentanti del territorio, ovvero i Vigili Urbani. L’offerta turistica complessiva resta in ogni modo
ottima. “Eccellente”, infatti, è la qualità delle acque dal porto al torrente Salinello. Nel tratto fino al Tordino, in ogni modo, il
giudizio  è  “buono”.  Invitiamo  tutti,  dunque,  nessuno  escluso,  a  promuovere  il  nostro  territorio,  senza  ricorrere  alla
demagogia o alla retorica. La politica va fatta con lucidità, onestà e conoscendo ciò di cui si parla. Diversamente, magari
sperando  di  ritagliare  fette  minime  di  consenso,  si  finisce  per   penalizzare  il  territorio  e  vanificare  l’impegno  di  molti.
Piuttosto – conclude l’ assessore – mi auguro che anche il “Cittadino Governante” voglia unirsi ai ringraziamenti e agli
apprezzamenti  che questa Amministrazione rivolge all’Hotel  “Sea Park”,  che Tripadvisor ha incluso quest’anno nei  25
migliori  alberghi  per  famiglie,  piazzandolo  addirittura  al  terzo  posto  della  classifica  mondiale.  Il  riconoscimento  non  solo
premia il lavoro e la competenza del titolare, Andrea Tafà, della sua famiglia e del suo staff, ma certifica il livello altissimo
raggiunto da un resort, campione di accoglienza, con ricadute positive per la città, il territorio, l’imprenditoria locale. A
Giulianova, la Bandiera Blu sventola dunque per cento buoni motivi e speriamo che tutti siano pronti a festeggiare un’estate
importante, senza rancori e sospetti nocivi”.

VISITA DEL PREFETTO DI TERAMO  ALL’UFFICIO CIRCONDARIALE
MARITTIMO DI GIULIANOVA
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Nella giornata di ieri, 11 maggio 2022, l’Ufficio Circondariale marittimo di Giulianova ha ricevuto la visita istituzionale del Sig.
Prefetto di Teramo, Dott. Massimo Zanni: ad accoglierlo, il Direttore Marittimo dell’Abruzzo, del Molise e delle Isole Tremiti,
Capitano di Vascello Salvatore Minervino, insieme al Comandante del porto, Tenente di Vascello Daniela Sutera.

Nel  corso  della  visita  si  è  avuto  modo  di  affrontare  diverse  tematiche  relative  alle  numerose  attività  che  vengono
quotidianamente  svolte  dalla  Guardia  Costiera  giuliese  e  dai  quattro  Uffici  locali  marittimi  dipendenti  di  Martinsicuro,
Tortoreto, Roseto degli Abruzzi e Silvi, lungo tutta la costa teramana, ma anche nell’entroterra ed in mare. Si è fatto
riferimento alle più significative attività ambientali  svolte dal personale militare nel territorio di giurisdizione della Guardia
costiera  giuliese,con  una  panoramica  sulla  pesca  che  si  effettua  nei  porti  del  compartimento  marittimo  di  Pescara  ed  in
particolare in quello di Giulianova.

A seguire, il Dott. Zanni, dopo aver incontrato il personale militare dell’Ufficio Circondariale di Giulianova, si è imbarcato su
un mezzo navale del Comando giuliese che assolve alla funzione primaria di garantire la ricerca ed il soccorso, seguendo
personalmente le operazioni di pattugliamento della costa ai fini della salvaguardia della sicurezza della navigazione e della
vita umana in mare, e della tutela dell’ambiente marino e delle risorse ittiche.

Il Sig. Prefetto ha espresso viva soddisfazione per questo momento di incontro ed il proprio apprezzamento per l’importante
missione svolta dalla Guardia costiera giuliese che tramite le parole del Comandante Sutera dichiara “profondo orgoglio per
questa importante occasione di incontro che è espressione della attenzione rivolta dalla Prefettura all’attività operativa e
amministrativa che la Guardia Costiera conduce sul territorio costiero e nel suo entroterra”. 
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Giulianova.  Scuole.  Sopralluogo al  polo giuliese del  consigliere
Pavone.  “Per  il  nuovo  anno  scolastico  dobbiamo  affrontare  e
possibilmente  risolvere  le  criticità”

enio pavone – francesco ranieri
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IPSIA GIULIANOVA SCUOLA
Teramo, 11 maggio 2022. Dopo i sopralluoghi nel capoluogo, ieri, il consigliere delegato all’edilizia scolastica, Enio Pavone
accompagnato dalla struttura tecnica l’ingegnere Mariella Gabriele e il dirigente Francesco Ranieri, ha visitato le scuole
superiori di Giulianova.

“Ho  visto  due  belle  realtà’  e  due  dirigenti  collaborativi.  Con  largo  anticipo
affrontiamo  i  nodi  relativi  a  spazi  e  aule  che  si  presenteranno  col  nuovo  anno
scolastico”  sottolinea  il  Consigliere.
Da un anno il “Curie”, diretto da Silvia Recchiuti, ha sette aule delocalizzate a
Colleranesco: una soluzione tampone trovata in un momento nel quale Istituti e
Provincia hanno visto sommarsi  al  problema dei  danni  sisma anche quelli  del
“distanziamento” da garantire in seguito all’epidemia pandemica.
Una soluzione che non soddisfa ne’ la scuola ne’ gli studenti e le famiglie anche se
si  tratta  di  una soluzione tampone in  attesa dell’ampliamento dell’Istituto  già
finanziato.
La dirigente scolastica, ieri, ha anticipato che a settembre ci sarà bisogno di altre
tre aule che sommate alle sette di Colleranesco porta a dieci aule il fabbisogno del
“Curie”.
Il  “Crocetti-Cerulli” ha “compresso” in due strutture tre Scuole: l’Ipsia, l’Iti  e il
Corso di estetica.
Con il dirigente scolastico, Luigi Valentini, si è affrontata la questione del futuro del
“Pagliaccetti” – ospitava l’Ipsia – chiuso nel 2017 per “vulnerabilità sismica”. Il
consigliere Pavone ha voluto rendersi conto delle condizioni della struttura e ha
contattato  il  sindaco  di  Giulianova,  Jwan  Costantini,  con  il  quale  bisognerà
confrontarsi  per  decidere  il  futuro  della  struttura,  in  parte  di  proprietà
dell’amministrazione  locale.
A s c o l t a  e  s c a r i c a  l e  d i c h i a r a z i o n i  d e l  c o n s i g l i e r e
Pavone:  https://we.tl/t-e4yoWWCnnS
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Giulianova. Premiazione 2a Edizione OPEN MATEMATICA CURIE

Sabato 7 maggio al Liceo Curie si è svolta la Cerimonia di Premiazione della Seconda Edizione di “Open Matematica Curie”,
rivolta agli studenti delle classi terze delle Scuole Secondarie di Primo Grado. Antonio Emidio Di Rocco, della Scuola Media
Paglicetti di Giulianova, insieme alla sua docente di matematica, la prof.ssa Etilia Fioretti, ha ricevuto il primo premio.
Cerimonia di premiazione, a cui hanno partecipato la Dirigente Scolastica prof.ssa Silvia Recchiuti e la prof.ssa Claudia
Calvarese, referenti del progetto.

“In  un  periodo  così  difficile,  questi  ragazzi  hanno  continuato  a  impegnarsi  –  spiega  la  Dirigente  –  e  questa  giornata  è  un
segno di speranza per il futuro, un segno di normalità”.

https://www.giulianovanews.it/2022/05/giulianova-premiazione-2a-edizione-open-matematica-curie/
https://www.giulianovanews.it/2022/05/giulianova-premiazione-2a-edizione-open-matematica-curie/attachment/1652191652896/
https://www.giulianovanews.it/2022/05/giulianova-premiazione-2a-edizione-open-matematica-curie/attachment/1652191652867/


Giulianova  conferma  la  Bandiera  Blu  anche  per  il  2022.  La
soddisfazione del Sindaco Jwan Costantini e dell’ assessore Marco
Di Carlo: ” Un riconoscimento che premia l’impegno di tanti e che
certifica il valore dell’offerta turistica giuliese”.

 

Anche  per  il  2022  Giulianova  è  Bandiera  Blu  d’  Europa.  Oggi,  l’ufficializzazione  del  riconoscimento  che  ogni  anno  la  Fee
conferisce ai centri turistici avvalendosi di precisi parametri riguardanti la qualità delle acque, la pulizia degli spazi urbani, la
mobilità, i servizi, le garanzie di sicurezza. Giulianova inanella dunque un ulteriore risultato, confermando un trend positivo
che dura da anni. “Non possiamo che essere soddisfatti – commenta il Sindaco Jwan Costantini – La Bandiera Blu rispecchia
uno stato di fatto e mette nero su bianco il valore dell’offerta turistica giuliese”. “Quando si centra un obiettivo – aggiunge
l’assessore  al  Turismo  Marco  Di  Carlo  –  il  merito  va  sempre  condiviso.  Amministrazione,  cittadini,  uffici  comunali,
associazioni: tutti hanno  dato un contributo, tutti hanno fatto sì che a Giulianova, anche quest’anno, sventolasse una
bandiera il cui blu ci colloca tra le mete turistiche d’eccellenza”.

https://www.giulianovanews.it/2022/05/giulianova-conferma-la-bandiera-blu-anche-per-il-2022-la-soddisfazione-del-sindaco-jwan-costantini-e-dell-assessore-marco-di-carlo-un-riconoscimento-che-premia-limpegno-di-tanti-e-che-certifi/
https://www.giulianovanews.it/2022/05/giulianova-conferma-la-bandiera-blu-anche-per-il-2022-la-soddisfazione-del-sindaco-jwan-costantini-e-dell-assessore-marco-di-carlo-un-riconoscimento-che-premia-limpegno-di-tanti-e-che-certifi/
https://www.giulianovanews.it/2022/05/giulianova-conferma-la-bandiera-blu-anche-per-il-2022-la-soddisfazione-del-sindaco-jwan-costantini-e-dell-assessore-marco-di-carlo-un-riconoscimento-che-premia-limpegno-di-tanti-e-che-certifi/
https://www.giulianovanews.it/2022/05/giulianova-conferma-la-bandiera-blu-anche-per-il-2022-la-soddisfazione-del-sindaco-jwan-costantini-e-dell-assessore-marco-di-carlo-un-riconoscimento-che-premia-limpegno-di-tanti-e-che-certifi/
https://www.giulianovanews.it/2022/05/giulianova-conferma-la-bandiera-blu-anche-per-il-2022-la-soddisfazione-del-sindaco-jwan-costantini-e-dell-assessore-marco-di-carlo-un-riconoscimento-che-premia-limpegno-di-tanti-e-che-certifi/bandiera-blu-2-2/
https://www.giulianovanews.it/2022/05/giulianova-conferma-la-bandiera-blu-anche-per-il-2022-la-soddisfazione-del-sindaco-jwan-costantini-e-dell-assessore-marco-di-carlo-un-riconoscimento-che-premia-limpegno-di-tanti-e-che-certifi/bandiera-blu-1/

